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Programma amministrativo 2024-2029 

LISTA CIVICA “LIMANA INSIEME” 
Candidata Sindaca: Marta Picinotti 

 
“Ciò che non giova all’alveare  

non giova neppure all’ape” 
Marco Aurelio 

 
La Lista Civica “Limana Insieme” si propone di perseguire un programma amministrativo incentrato sui 

valori dell’ascolto, del dialogo e della promozione del benessere della comunità. La collaborazione con 

tutti i portatori di interesse sarà di fondamentale importanza per raggiungere gli obiettivi che ci siamo 

prefissati e per costruire la Limana di domani: un comune dove le persone e i loro bisogni siano al centro 

dell’azione amministrativa, un comune dove ogni progetto sia portato avanti nell’ottica della 

sostenibilità ambientale, economica e sociale, dove la promozione della cultura sia un faro per lo 

sviluppo della comunità e dove il turismo ricopra un ruolo strategico fondamentale.  

 

ASCOLTO, DIALOGO E PARTECIPAZIONE: LE BASI DA CUI PARTIRE 

Abbiamo scelto il nome “Limana Insieme” per la nostra lista perché riteniamo che solo attraverso 

un’azione amministrativa condivisa, fondata sui principi della democrazia partecipata, si possa 

raggiungere un pieno sviluppo del nostro territorio a livello sociale, economico, culturale e turistico.  

L’ascolto delle esigenze e dei bisogni dei cittadini costituirà le fondamenta della nostra azione che sarà 

volta al coinvolgimento di tutti i portatori di interesse nelle scelte strategiche che l’amministrazione 

dovrà portare avanti.  

Al fine di coinvolgere i cittadini nel processo decisionale e per comunicare i principali risultati ottenuti 

e i progetti da intraprendere, ci impegniamo a organizzare assemblee nelle frazioni a cadenza annuale. 

Contestualmente, vogliamo realizzare un giornalino comunale digitale, consultabile attraverso il sito 

del Comune e pubblicato sulle pagine social istituzionali, che racconti le attività svolte durante l’anno 

e i progetti futuri.  

L’attività del Consiglio Comunale è di centrale importanza per la vita democratica della nostra 

comunità. Il Consiglio, infatti, è l’organo a elezione diretta che dovrebbe fare da collante tra cittadini e 

amministrazione. Per questo vorremmo continuare a trasmettere in diretta streaming le sedute e a 

renderne disponibili le registrazioni sulla piattaforma YouTube.  

Modificheremo il Regolamento del Consiglio Comunale, il cui ultimo emendamento risale al 2015, con 

l’obiettivo di rendere più attivo e saliente il ruolo dei consiglieri, anche di minoranza, attraverso per 
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esempio la possibilità di presentare ordini del giorno correlati. Questo perché le sedute del Consiglio 

diventino un luogo di dialogo attraverso la partecipazione attiva da parte di tutti.  

 

ASSOCIAZIONI, COMITATI FRAZIONALI E CONSULTE: LE CHIAVI DI VOLTA PER RICOSTRUIRE IL 

DIALOGO 

Limana gode di un’ampia e diPerenziata rete di associazioni che per noi costituiscono un grandissimo 

valore aggiunto e un importante mezzo per lo sviluppo del territorio. Vorremmo per questo creare la 

Consulta delle Associazioni: un luogo dove il dialogo tra le varie realtà che operano nel nostro comune 

possa portare al miglioramento e all’integrazione dell’azione di ciascuna di esse. La Consulta avrà 

l’obiettivo di definire le finalità comuni a tutte le Associazioni, creando una rete integrata e collaborativa, 

che possa portare avanti progetti comuni e sviluppare un calendario condiviso degli eventi.   

In generale, vogliamo riattivare il ruolo di tutte le Consulte: da quella dei Servizi Sociali a quella degli 

Agricoltori, passando per commercianti e industriali, al fine di innescare un dialogo costante e proficuo.  

Riteniamo che il ruolo dei Comitati Frazionali sia di centrale importanza per portare all’attenzione 

dell’Amministrazione le istanze dei vari territori e per promuovere iniziative di interesse generale. Per 

questo ci impegniamo a riunire almeno due volte l’anno il Consiglio delle Frazioni e a promuovere 

l’adesione ai Comitati tramite serate di incontro aperte a tutta la cittadinanza. Riteniamo inoltre che sia 

doveroso stanziare risorse per i progetti che ci verranno proposti dal Consiglio al fine di sostenerne 

l’azione sul territorio.  

Con Comitati, associazioni e cittadini promuoveremo iniziative per la gestione condivisa dei beni 

comuni urbani, quali per esempio l’adozione di un marciapiede o di un’area verde. Tali iniziative sono 

volte alla creazione di un rapporto normato tra l’Amministrazione e i cittadini o le associazioni che 

decidono di dare concreta manifestazione della loro partecipazione alla vita della comunità mettendo 

a disposizione il proprio tempo a beneficio dell’intera collettività.  

La nostra importante e ricca rete associativa sconta però il problema della mancanza di spazi adeguati, 

per questo vorremmo creare la “Casa delle Associazioni”, un centro sociale aperto e polifunzionale a 

disposizione di tutti.  

 

IL SOCIALE 

I servizi alla persona nella nostra visione costituiscono il cuore dell’azione amministrativa. Vogliamo 

impegnarci per erogare servizi di alto livello, con un occhio di riguardo per le fasce più deboli della 

popolazione e nell’ottica di un sostegno anche economico, cercando di mantenere le tariPe basse ed 

eque.  
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1. Servizi per le famiglie e la prima infanzia 

Limana è uno dei pochi comuni del Bellunese che dal 2001 ad oggi ha registrato un aumento 

demografico quasi costante. Le tante giovani famiglie che vivono nel nostro territorio scontano però la 

mancanza di strutture e servizi per l’infanzia e non possiamo ignorare il fatto che in Italia una donna su 

cinque lascia il lavoro dopo aver avuto un figlio. Per questo, la nostra priorità sarà quella di ampliare i 

posti disponibili per asilo nido e scuola materna. Questo progetto sarà possibile grazie alla realizzazione 

di una nuova struttura.   

Vogliamo inoltre sostenere le famiglie creando una specifica sezione informativa sul nostro sito che 

aiuti a comprendere quali siano i bonus statali e regionali disponibili.   

Trasporto scolastico e mensa costituiscono servizi importanti per bambini e ragazzi che frequentano le 

nostre scuole, ma hanno costi importanti: ci impegniamo a calmierarli il più possibile, sostenendo la 

maggior parte della spesa per aiutare le famiglie, in particolar modo quelle in diPicoltà.  

Continueremo ad organizzare il Centro estivo per venire incontro alle esigenze delle giovani famiglie di 

lavoratori durante la lunga pausa estiva delle scuole.  

 

2. L’istruzione  

La scuola è, insieme alla famiglia, il luogo dell’educazione culturale, sociale e psicologica dell’individuo 

e per questo ricopre un ruolo di fondamentale importanza per lo sviluppo e la crescita della nostra 

comunità in un’ottica di lungo periodo. Per questo, ci impegniamo a sostenerla con risorse economiche 

e materiali.  

In particolare, non mancherà il sostegno ai progetti ad alto valore educativo, che veicolino i valori 

fondamentali della nostra società, quali legalità, partecipazione attiva alla vita civile, parità di genere e 

valorizzazione delle diversità, lotta al bullismo e alle discriminazioni, al fine di far crescere cittadini attivi 

e consapevoli. Ci impegniamo a sostenere i progetti portati avanti dagli insegnanti e dal Comitato 

Genitori, facendoci principali promotori di alcune iniziative, tra cui la creazione del Consiglio Comunale 

dei bambini e dei ragazzi, coinvolgendo Scuola Primaria e Secondaria. Tale progetto prevederà 

l’elezione di un vero e proprio Consiglio Comunale dei bambini della Scuola Primaria e un Consiglio dei 

ragazzi della Scuola Secondaria che portino all’attenzione dell’Amministrazione le istanze delle giovani 

generazioni. 

Vorremmo inoltre sostenere l’implementazione, in collaborazione con l’Aulss, di progetti di educazione 

all’aPettività e alla sessualità.  

Un altro tema che ci sta molto a cuore è la promozione di una mobilità sostenibile e sicura. Per questo, 

vorremmo ritracciare il percorso ciclabile davanti alla Scuola Primaria e organizzare la giornata a scuola 

in bici, preceduta da un percorso formativo tenuto dagli Agenti della Polizia Locale e dalle associazioni 

impegnate nella promozione di stili di vita sostenibili.    
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La conoscenza del nostro territorio e delle sue tradizioni è un importante fattore di crescita per i nostri 

bambini e ragazzi: sosterremo le gite nel territorio mettendo a disposizione il pulmino scolastico.  

In generale, ci impegniamo a mantenere e rinforzare l’appoggio alle scuole, dando sostegno economico 

alle iniziative proposte, anche attraverso la ricerca di finanziamenti appositi, e cercando di creare 

progetti che coinvolgano gli alunni nella vita della nostra comunità e che abbiano uno sviluppo 

consequenziale e prolungato nel tempo.  

La Scuola è anche e soprattutto un luogo, uno spazio di condivisione che vogliamo rendere il più 

accogliente possibile. La Scuola Primaria in particolare richiede importanti interventi di riqualificazione 

sia interna che esterna: ci impegniamo a reperire finanziamenti per la sua ristrutturazione e per renderla 

un luogo attrattivo per i nostri bambini.   

Infine, dal momento che le nostre Scuole pubbliche fanno parte dell’Istituto Comprensivo Limana – 

Trichiana, vogliamo lavorare con l’Amministrazione di Borgo Valbelluna al fine di migliorare la 

cooperazione, per esempio attraverso l’armonizzazione dei regolamenti per la concessione di contributi 

alle scuole.  

 

3. Le politiche giovanili  

Crediamo che i giovani abbiano soprattutto bisogno di spazi di incontro e di confronto, per questo 

all’interno della già citata “Casa delle Associazioni” vogliamo dedicare loro uno spazio apposito, dove 

possano mettere in atto una forma di autogestione.   

Considerato il grande numero di studenti che vivono a Limana, vogliamo ampliare gli orari di apertura 

dell’aula studio all’interno della biblioteca, valutando la possibilità di coinvolgere i volontari che già vi 

operano per garantire una fruizione maggiore di quello spazio.  

Siamo fermamente convinti che sia dovere dell’Amministrazione promuovere e sostenere le iniziative 

proposte dai giovani, dando loro gli spazi e i mezzi per metterle a terra e sostenendo le forme associative 

che vorranno costituire. Non è un nostro obiettivo primario ricostituire la Consulta Giovani poiché 

crediamo che siano i giovani a dover identificare una forma associativa coerente con i loro obiettivi e 

interessi.  

Continueremo a organizzare la cerimonia di consegna della Costituzione Italiana a tutti i neodiciottenni 

del nostro Comune come atto simbolico di ingresso nella comunità politica e per stimolare l’adesione 

al voto e alla vita democratica. Questa cerimonia sarà anche un importante occasione di confronto e di 

incontro.  

Anche la cerimonia di conferimento della Cittadinanza Onoraria ai minori stranieri che vivono nel nostro 

territorio sarà riproposta negli anni a venire, per sottolineare la loro piena appartenenza alla nostra 

comunità. Inoltre, faremo il possibile per promuovere una sempre maggiore integrazione dei minori 

stranieri, anche attraverso attività dedicate. 
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Sarà importante implementare il progetto delle Squadre Ecologiche e della Leva Civica, per favorire la 

cura del territorio e della comunità da parte dei giovani.  

Inoltre, ci impegniamo a promuovere iniziative che siano di sostegno nei passaggi fondamentali della 

loro vita, come la ricerca del lavoro o la scelta del corso di studi universitario, proponendo serate 

informative che coinvolgano esperti del settore e valutando la possibilità di creare uno Sportello Giovani 

in collaborazione con l’Unione Montana Valbelluna.  

Crediamo che il gemellaggio abbia costituito un importante momento di crescita e confronto per i 

giovani Limanesi negli ultimi cinquant’anni. Oggi però le attività richiedono di essere ripensate in 

un’ottica più attrattiva. Riteniamo inoltre che sarebbe utile il coinvolgimento di tutte le fasce d’età in 

questo progetto, pensando per esempio a un gemellaggio tra associazioni. 

 

4. La terza età e l’Azienda Speciale “Limana Servizi” 

L’invecchiamento della popolazione è ormai un dato di fatto che pone molte sfide, in particolare modo 

nell’ambito dell’erogazione di servizi per la terza età, considerato anche che una delle maggiori 

conseguenze di questa tendenza demografica è stato l’aumento delle malattie cronico degenerative. Il 

Centro Servizi per l’Anziano, il Centro Diurno e l’assistenza domiciliare costituiscono i pilastri 

fondamentali dei servizi erogati: è nostra intenzione potenziarli.  

L’Azienda Speciale “Limana Servizi” ha attraversato negli ultimi anni seri momenti di diPicoltà a causa 

della Crisi Pandemica. Il Comune, quale socio unico della società, ha un ruolo fondamentale nella 

definizione degli indirizzi da seguire e del livello del servizio che intende erogare. Vogliamo riportare la 

CSA “Ingegner Testolini” agli alti livelli del servizio prepandemici, lavorando insieme agli organismi 

dirigenti, al personale e al Comitato dei familiari al fine di risolvere le criticità e fornire un servizio sempre 

migliore.  

Riteniamo inoltre che l’Azienda Speciale “Limana Servizi” debba ampliare il suo raggio d’azione, 

portando avanti sempre di più prestazioni dedicate a tutta la popolazione. Vorremmo, per esempio, che 

venisse reintegrata la figura dello Psicologo del Territorio, a supporto di tutta la cittadinanza. Inoltre, 

riteniamo di fondamentale importanza pensare all’introduzione dell’Infermiere di Famiglia e di 

Comunità per venire incontro alle esigenze del territorio e sostenere i malati, soprattutto cronici. È 

nostra intenzione ripristinare il servizio prelievi e iniezioni in CSA per tutti i cittadini.  

Riteniamo di fondamentale importanza il mantenimento dell’indipendenza il più a lungo possibile, per 

questo vogliamo realizzare una residenza per anziani autosuPicienti, con un progetto di cohousing 

attraverso il quale gli anziani possano godere di alcuni servizi (mensa, cure mediche di base) 

trascorrendo del tempo insieme e mantenendo al contempo la propria libertà.  

Promuoveremo e sosterremo le attività di “Catarse” al fine di favorire socializzazione e vita attiva anche 

in età avanzata.  
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5. Parità di genere e inclusione 

Vogliamo continuare a sostenere Belluno Donna, associazione che gestisce gli unici centri antiviolenza 

presenti nel territorio della Provincia di Belluno, attraverso la proroga della Convenzione attualmente in 

vigore.   

Collaboreremo con le associazioni che operano nel campo della promozione della parità di genere e 

della lotta alla violenza al fine di promuovere i valori del rispetto e dell’uguaglianza, organizzando eventi 

culturali in occasione, per esempio, della ricorrenza del 25 novembre, Giornata Internazionale contro la 

violenza sulle donne.  

Lavoreremo per promuovere l’occupazione femminile, sostenendo e ampliando i servizi dedicati 

all’infanzia e alla terza età al fine di evitare che le donne debbano rinunciare al proprio lavoro a causa 

del lavoro di cura.  

Nel nostro Comune sono ospitati alcuni richiedenti asilo e da tempo il fenomeno migratorio interessa 

anche le nostre zone, creando un cambiamento demografico importante. Crediamo nel valore 

dell’inclusione e vogliamo valorizzare tutte le diversità presenti nella nostra società. Per questo, 

riteniamo importante promuovere progetti di integrazione e lavorare con le altre Istituzioni, soprattutto 

nazionali, per ricreare un sistema di accoglienza valido, chiedendo per esempio un sostegno 

economico maggiore per tali attività.  

 

CULTURA, TURISMO E MANIFESTAZIONI  

Riteniamo che sia dovere dell’Amministrazione stimolare e realizzare progetti culturali. La cultura, in 

tutte le sue manifestazioni, rappresenta un imprescindibile strumento di crescita per la comunità.   

Assicuriamo il nostro sostegno alle associazioni che operano in ambito culturale, che vogliamo riunire 

nella Consulta della Cultura al fine di coordinare le iniziative e promuoverne di nuove. 

La Biblioteca Comunale costituisce il centro culturale più importante del nostro territorio. Lavoreremo 

per potenziarne il servizio, aumentando gli orari di apertura.  

Il nome di Buzzati è indissolubilmente collegato al Comune di Limana, soprattutto alle zone alte. A 

questo proposito, vogliamo realizzare un parco culturale intitolato allo scrittore, in collaborazione con 

l’Associazione Buzzati. Inoltre, vogliamo sistemare il Capitello di Santa Rita, riqualificando l’area 

circostante e realizzando una nuova copia del quadro. 

Promuovere l’iniziativa “Muri Liberi” al fine di valorizzare i sottopassaggi presenti in alcune zone del 

nostro Comune (come a Praloran e a Refos) con opere d’arte realizzate dagli studenti del Liceo Artistico 

di Belluno.  

Riteniamo che sia importante lavorare per rendere Valmorel una destinazione turistica apprezzata e 

frequentata, nell’ottica di un turismo sostenibile e responsabile, volto alla valorizzazione delle 

molteplici specificità – ambientali, culturali, gastronomiche e paesaggistiche – che Limana oPre.  
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La Latteria di Valmorel – l’ultima latteria turnaria presente in Veneto – rappresenta un’eccellenza e un 

patrimonio che non possiamo permetterci di perdere.  

Le malghe comunali di Valmorel sono da un lato importanti strutture ricettive e dall’altro imprescindibili 

presidi per salvaguardare il territorio. Per la loro gestione vogliamo costituire una Fondazione di 

Comunità, un ente che può raccogliere al suo interno enti pubblici, privati e del terzo settore. Questa 

operazione permetterebbe di coinvolgere direttamente nella gestione delle strutture i soggetti che già 

operano nel territorio, come le aziende agricole e il Comitato frazionale. È necessario reperire 

finanziamenti per sistemare le strutture, in particolar modo Malga Montegal. Nella nostra visione, Malga 

Canal del Gat dovrebbe essere a disposizione delle associazioni che per anni vi hanno organizzato 

campeggi estivi, come il Coro Arcobaleno.  

Nel percorso che dal Cimitero di Valmorel sale a Malga Van vorremmo creare la mostra de “Il Bosco 

Vecchio” con opere di Land Art, coniugando in questo progetto cultura, turismo e sostenibilità.  

La promozione turistica, soprattutto della zona alta, dovrebbe essere fatta in un’ottica integrata, 

collaborando con gli attori che operano nel resto della Valbelluna. In particolare, riteniamo che sarebbe 

importante allinearsi agli altri Comuni istituendo la tassa di soggiorno al fine di accrescere le risorse da 

reinvestire nel territorio.  

Il territorio va conosciuto e fatto conoscere: per questo vorremmo creare un punto informativo per 

turisti.  

Infine, vogliamo lavorare con la Pro Loco Limana per rilanciare la Festa di San Valentino e per rinnovare 

Magnalonga e Festa del Miele. Le manifestazioni costituiscono infatti importanti opportunità di sviluppo 

e promozione. 

 

SALUTE E SPORT 

Riteniamo che lo sport sia un elemento fondamentale per la promozione della salute e per la 

trasmissione di valori importanti. Per questo vogliamo sostenere le associazioni sportive che operano 

nel nostro territorio, mettendo a disposizione le strutture comunali e sostenendole economicamente 

attraverso appositi bandi.  In particolare, vogliamo impegnarci aPinché tutte le associazioni possano 

accedere alle strutture e utilizzarle per le proprie attività.  

Riteniamo inoltre che sia importante riaprire il Gym Bar: dialogheremo con le associazioni che 

frequentano il Palimana per cercare con loro modalità di gestione di questo luogo.  

Sfrutteremo le piattaforme realizzate davanti alla Scuola Primaria per realizzare dei campi da gioco a 

disposizione dei cittadini.  

Creeremo nuovi percorsi ciclopedonali e valorizzeremo quelli già esistenti.  
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È nostra intenzione promuovere l’utilizzo dei campi da tennis di Sampoi attraverso la digitalizzazione del 

sistema di prenotazione e dei sistemi di accesso alla struttura (per esempio installando un sistema 

domotico per impianti sportivi).  

Ci impegneremo a reperire finanziamenti al fine di riqualificare la zona dei campi da calcio di via 

Olimpia, attraverso la realizzazione di spalti e spogliatoi e, in generale, la sistemazione di tutta l’area.  

Infine, vogliamo promuovere stili di vita sani attraverso cicli di conferenze sulle tematiche più importanti 

legate alla salute e alle patologie più diPuse al giorno d’oggi.  

 

LA SOSTENIBILITÀ: UNA COMUNITÀ ENERGETICA RINNOVABILE, LA GESTIONE DEI RIFIUTI E LA 

MOBILITA SOSTENIBILE 

La sostenibilità è uno dei valori che maggiormente guideranno la nostra azione amministrativa. 

Vogliamo impegnarci con alcune azioni concrete che possano ridurre l’inquinamento ambientale e 

combattere i cambiamenti climatici.  

In particolare, creeremo a Limana una Comunità energetica rinnovabile, replicando le esperienze 

positive che arrivano da molti Comuni in Italia, tra i quali anche San Gregorio nelle Alpi. Una Comunità 

energetica è costituita da un gruppo di cittadini, enti locali e aziende che collaborano per produrre, 

distribuire e consumare energia rinnovabile in modo condiviso e sostenibile. La finalità principale è 

quella di aumentare l'indipendenza energetica della comunità, riducendo l'impatto ambientale e 

promuovendo l'ePicienza.  

Inoltre, vorremmo installare a Limana un Ecocompattatore per i rifiuti plastici per promuovere la 

raccolta consapevole. Attraverso questo strumento, con il conferimento dei rifiuti verranno erogate 

delle premialità da sfruttare presso le attività locali o durante gli eventi promossi delle associazioni del 

nostro territorio, creando un circolo virtuoso che coniughi il riciclo e il sostegno ai commercianti e alle 

associazioni.  

Porteremo avanti iniziative per informare la cittadinanza sulle modalità corrette di conferimento dei 

rifiuti, coinvolgendo anche le scuole.  

Lavoreremo con Bellunum al fine di continuare a fornire un servizio di alto livello e per rendere gli orari 

di apertura dell’Ecocentro comunale quanto più vicini alle esigenze dei cittadini, valutando per esempio 

la possibilità di un’apertura pomeridiana.  

Organizzeremo, insieme alle associazioni, Giornate ecologiche in tutte le frazioni per sensibilizzare alle 

tematiche del rispetto dell’ambiente e della raccolta dei rifiuti.  

Al fine di promuovere una mobilità sempre più sostenibile, vogliamo lavorare con Dolomitibus per 

rendere più ePiciente e capillare il trasporto pubblico.  

Promuoveremo l’istituzione di bonus per favorire il car sharing tra cittadini residenti nel Comune che 

lavorino in zone vicine.  
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Infine, vogliamo creare delle corsie ciclabili nelle strade a più alta percorrenza per rendere sicura la 

mobilità dei tanti ciclisti che frequentano il nostro territorio.  

 

TERRITORIO, AMBIENTE E AGRICOLTURA 

Il Comune di Limana gode di un territorio molto esteso e diPerenziato, che vogliamo tutelare, preservare 

e promuovere in tutte le sue parti.  

Nelle zone alte è presente una vasta area boschiva: questo rappresenta al contempo una grande 

opportunità e una grande responsabilità. La gestione del bosco, attraverso la sistemazione delle strade 

silvo-pastorali, è indispensabile per una corretta tutela del territorio al fine di assicurare un minor 

rischio idrogeologico.  È necessario pensare a una strategia di gestione e manutenzione, che tenga 

presenti i problemi attuali come l’avanzata del bostrico e i fenomeni atmosferici particolarmente 

violenti.  

Per quanto riguarda la parte bassa, è nostra intenzione riqualificare tutta l’area lungo il corso del Piave, 

creando un percorso pedonale adatto anche alle famiglie che faccia emergere le peculiarità e le 

bellezze ambientali presenti in quella zona.  

Vogliamo aderire come Comune al Biodistretto “Terre Bellunesi”, al fine di promuovere un’agricoltura 

sostenibile, la produzione di cibo biologico e l’economia locale, coinvolgendo tutti i principali attori, 

quali agricoltori e produttori. Nella nostra visione, lo sviluppo dell’agricoltura deve prevedere l’adozione 

di pratiche agricole rispettose dell’ambiente e della biodiversità.  

Abbiamo intenzione di lavorare per migliorare la consapevolezza delle qualità e delle peculiarità dei 

prodotti locali, come il formaggio di Valmorel e il miele. In questo senso, la Festa dell’apicoltura e 

dell’agricoltura risulta essere una manifestazione di fondamentale importanza per la promozione e 

valorizzazione delle eccellenze locali. 

Desideriamo incentivare il consumo di prossimità, promuovendo l’attività del GAS “Insieme per 

Limana” e tutte le iniziative di vendita di prodotti a chilometro zero. 

I progetti da portare avanti in ambito agricolo saranno discussi e concertati con la Consulta 

dell’Agricoltura, che desideriamo torni ad avere un ruolo fondamentale nella definizione delle iniziative 

intraprese dall’Amministrazione in questo settore.  

 

ATTIVITÀ PRODUTTIVE E COMMERCIALI 

Limana vanta un importante comparto industriale e una varietà di piccole realtà commerciali. È nostra 

intenzione attivare un confronto regolare con queste realtà al fine di individuare eventuali 

problematiche e trovare soluzioni condivise. Vogliamo favorire la collaborazione tra imprese locali, 

istituzioni educative, organizzazioni no profit e altri attori del territorio per creare opportunità di crescita 

e innovazione.  
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Riteniamo che l’area industriale di Cesa necessiti di un luogo attrezzato per la sosta dei camionisti: 

vogliamo dialogare con le imprese che operano in quella zona per trovare una soluzione a questa 

problematica.  

 

LAVORI PUBBLICI  

Le opere pubbliche costituiscono un asset importante per il Comune. Nella nostra visione gli spazi e i 

luoghi pubblici devono essere aperti e disponibili per la cittadinanza e devono avere importanti ricadute 

in ambito sociale, culturale o turistico.  

In linea generale, vogliamo lavorare sulle strutture già in possesso dell’ente per migliorarle e 

riqualificarle evitando l’ulteriore consumo di suolo.  

Tra i progetti nuovi che vogliamo realizzare ne sottolineiamo tre. In cima alla lista delle nostre priorità vi 

è la realizzazione di Asilo Nido e Scuola Materna. Inoltre, riteniamo molto importante riqualificare la 

struttura di Col del Sole, dove vorremmo realizzare un centro sociale e la “Casa delle Associazioni”. 

Infine, vorremmo realizzare un Auditorium, perché siamo convinti dell’importanza sia dal punto di vista 

educativo che dal punto di vista ludico del teatro, in tutte le sue forme e manifestazioni. Questo spazio 

risulta particolarmente utile sia per dare modo ai nostri tre Cori e agli studenti dell’indirizzo musicale di 

esibirsi, sia per promuovere laboratori teatrali e spettacoli.  

Tra gli edifici che necessitano di interventi di ristrutturazione, la Scuola Primaria ha l’assoluta priorità. 

Cercheremo finanziamenti per realizzare una riqualificazione sia interna sia esterna. Altre fonti di 

finanziamento verranno rintracciate per la ristrutturazione della palestra della Scuola Secondaria e per 

gli interventi necessari per sistemare il Palimana.  

Vogliamo realizzare un Piano degli Asfalti, volto ad organizzare la manutenzione delle infrastrutture 

stradali, comunicandone  

Ci impegniamo a sistemare i marciapiedi pubblici che scontano spesso problemi di dissesto, rendendo 

diPicile la mobilità per passeggini e carrozzine.  

 

POLITICHE ABITATIVE E DECORO URBANO   

Negli ultimi anni è diventato sempre più cocente il problema dell’abitare: l’accesso all’alloggio è infatti 

diventato diPicile per un numero crescente di persone. Intendiamo fornire alla cittadinanza supporto 

alla residenzialità, istituendo un punto informativo che fornisca chiarimenti e soluzioni riguardanti, ad 

esempio, la contrattualistica in materia di trasferimento della proprietà, di locazioni e/o di comodato, 

nonché la normativa su ristrutturazione e cambio d’uso degli immobili, collaborando con le realtà che 

stanno promuovendo iniziative in questo ambito come il progetto PRIMAVERACASA. Inoltre, lavoreremo 

con l’ATER per ampliare il numero di appartamenti disponibili per le famiglie a basso reddito.  
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Limana ha visto negli ultimi decenni una forte urbanizzazione, la quale ha però lasciato anche delle 

cicatrici nel territorio. Molti sono gli edifici abbandonati, alcuni dei quali comportano un forte degrado 

urbano e problemi di igiene. Tra questi, le Case al Parco di via Sampoi, la Ex Gold Europa e la palazzina 

in via Roma. Si tratta in tutti e tre i casi di edifici privati ed è quindi diPicile per l’Amministrazione 

intervenire su di essi. Ci impegneremo però a dialogare con i soggetti proprietari al fine di individuare 

soluzioni ePicaci per la riqualificazione di questi luoghi.  

Un paese bello e curato è un piacere per chi lo vive e un’attrazione per i turisti. Lavoreremo per 

ottimizzare la gestione del verde pubblico, anche attraverso la collaborazione con i Comitati Frazionali.  

 

UN COMUNE APERTO, DIGITALE E COMUNICATIVO  

Il Comune è un importante punto di riferimento per la cittadinanza e i servizi che eroga sono 

fondamentali. Grazie all’impegno e alla professionalità dei dipendenti comunali riusciamo a garantire 

servizi ePicienti e risposte concrete ai bisogni della popolazione.  

Vogliamo comunque apportare delle migliorie al rapporto tra l’ente e i cittadini, lavorando per una 

sempre maggiore digitalizzazione che permetta di raggiungere una maggiore ePicienza.  

È nostra intenzione riaprire alcuni uPici il sabato mattina per andare incontro alle esigenze dei 

lavoratori.  

Il valore dell’ascolto è per noi fondamentale: ci impegniamo a porre attenzione alle esigenze della 

popolazione e a dare sempre risposta alle richieste. In particolare, vorremmo implementare nel sito una 

sezione attraverso la quale sia possibile segnalare problematiche e fare proposte.  

Riteniamo che la comunicazione sia necessaria al fine di informare costantemente i cittadini delle 

decisioni e degli indirizzi adottati dall’Amministrazione, con l’importante conseguenza di promuovere 

azioni condivise e di avvicinare sempre più persone alla politica locale. In particolare, desideriamo 

ottimizzare l’utilizzo dei canali social istituzionali, aprendo una pagina Instagram del Comune per 

avvicinare le giovani generazioni, e utilizzare questi strumenti per coinvolgere maggiormente e 

informare la popolazione.   

In un’ottica di ePicientamento delle risorse, pensiamo che sia importante aumentare la collaborazione 

con l’Unione Montana Valbelluna.   

 

“L’attenzione è la forma più  
rara e più pura della generosità” 

Simone Weil 
 


